



YAMATO-NAKA ROTARY CLUB

2144

会 長	中村友彦	会長エレクト	入江公敏	事 務 所	大和市大和南2丁目1番1号
副 会 長	鈴木洋子	幹 事	小野泰弘		大和中央ビル 301
プログラム・	橋本日吉	辻 彰彦	高橋 清		TEL 046-262-1717 FAX 046-262-1818
クラブ会報担当	大根田裕志				E-mail : naka-office@ynrc.jp
例 会 場	きらぼし銀行 大和支店 4F (毎週木曜日)				URL : http://www.ynrc.jp

国際ロータリーテーマ

The Magic of Rotary
「ロータリーのマジック」
RI会長 ステファニー-A.アーチック

大和中ロータリークラブ会長ターゲット

「応援しよう 広げよう笑顔」

【本日のプログラム】 10月20日 「第2780地区 地区大会」会場 大和市文化創造拠点シリウス
【次回予告】 10月31日 第4回クラブ協議会「地区大会を終えて」

【第2138回例会】 令和6年10月10日(木) 【SL】野口 宏 君 【司会SAA】辻 彰彦 君
【斉唱】「四つのテスト」 【ゲスト】佐々木辰郎 様(大和田園RC)、鈴木義隆様(座間RC)

会長の時間 中村 友彦 会長

最近、自分のスマホに、カード会社、Amazon、東京電力やヤマト運輸など、各企業になりすました迷惑メールの数が酷く、1日に20件30件と入ってきます。一時は減ったと思



いましたが、ここ最近また増えてきました。皆さんはどうですか？前は一つ一つ迷惑メールとして登録していましたがきりがありません。そこで、何かいい方法はないかとネットで探していた時に、最近の生成AIを使った詐欺について書かれていたブログがあったので、少しここで紹介させていただきます。

近年、生成AIの進化が目覚ましく、ビジネスや日常生活に大きな影響を与えています。しかし、この技術の進化の裏には、あらゆるサイバー脅威の危険が潜んでいます。その一つが、詐欺師たちが生成AIを悪用し、巧妙なフィッシング攻撃で私たちを騙そうとするリスクです。

生成AIを利用した詐欺の危険性は、まるで本物かのようなリアルさとミスが少ないことで、より巧妙で見

分けづらくなったことにあります。生成AIは、非常にリアルな画像、音声、動画、そしてテキストを生成することが可能です。この技術により、詐欺師はターゲットを欺くための偽造コンテンツを作り出すことが可能になりました。

例えば、生成AIが作り出すフェイク動画は非常にリアルで、ターゲットがそれを本物だと信じ込んでしまい被害に会うケースが増えています。詐欺師はこの技術を利用し、まるで本物かのようなキャンペーンなどを作り出し、被害者から金銭や機密情報を引き出すことを狙っています。さらに、フィッシングメールは、従来のものよりも精巧で、スペルミスや文法ミスなども減り、見分けが付きにくくなっています。その結果、ターゲットは本物の公式メールと信じて、偽のリンクをクリックしたり、個人情報を入力してしまう可能性が高まっているのです。生成AI詐欺には、個人情報や機密情報の漏洩リスクという重大な危険性があります。

生成AIによる詐欺は、その巧妙さとリアルさゆえに、従来の防御策や見分け方だけでは対応が難しくなっています。そのため、従業員が詐欺の手口に引っかからないよう常に、最新のフィッシング詐欺に対するニュースをアップデートして学ぶことが重要です。

AIが使われたフィッシング詐欺の事例で、実際にあつ

会員数	出席者	出席率	前々回修正	出席免除	欠席者 4名(敬称略)
24名	20名	83.33%	82.61%	0名	原嶋、池澤、板垣、小柳

た被害事例だと、アメリカの世界的に有名なシンガーソングライターのテイラー・スウィフトのフェイク動画を利用した、食器や鍋で人気のあるル・クルーゼとコラボした偽のプレゼントキャンペーンです。しかし、実際には、公式からはこのようなコラボは実在せず、詐欺広告であることが後ほど明らかになりました。

また、AI技術が発展し、その場でリアルタイムに顔を入れ替えるフェイクも近年では悪用されるリスクがあります。イギリスで今年の5月に、会社の重役になりました人たちとのビデオ会議で財務担当者が2500万ドルも、詐欺グループに払ってしまふ詐欺が発生しました。ビデオ会議に出席していた人物たちが、自分の知っている同僚と似た容顔と話し方だったため信じてしまったそうです。

ロマンス詐欺もAI技術によって、より巧妙に進化しています。詐欺師はAIを利用して偽のプロフィールや写真を作成し、オンラインで恋愛関係を築いたうえで金銭をターゲットから詐欺する手法です。実際にGoogle検索のトレンドにも「デートプロフィール用AI」や「AIデートプロフィールジェネレーター無料」などというキーワードも大幅に上昇しており、悪用されていることが読み取れます。

フィッシング詐欺やその他のサイバー犯罪は常に進化しており、新しい手口や技術が次々と登場しています。最新のニュースやセキュリティ情報を定期的を確認することで、新たなサイバー脅威に対して備えることができます。これにより、変化するサイバー脅威に迅速に対応し自分や組織のセキュリティを維持することができます。

生成AIを悪用したフィッシング詐欺はますます巧妙かつリアルなものとなり、従来の防衛策だけでは不十分な時代が到来しています。私たちは、この新たなサイバー脅威に対して警戒を強め、最新の詐欺手口や防衛策を常に学び続けることが求められます。最新の詐欺ニュースや傾向を常にチェックし、サイバーセキュリティに対する意識を高めることで、生成AIを悪用したフィッシング詐欺から身を守ることができます。

まだ対策をとっていない方は、基本的なサイバーセキュリティ対策をファーストステップとして取り入れ、生成AIを利用した詐欺から身を守りましょう。基本的なサイバーセキュリティ対策については専門家にお問い合わせください。私は、時代の流れに何とかついていけるよう情報だけはつかんでおきたいと思いました。

幹事報告 小野 泰弘 幹事

11月23日(土・祝)「第34回 インターアクト年次大会」が開催されます。

委員会報告

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 黒坂 毅 委員長

会員誕生日	北砂 明彦 君	10月18日
	藤田 方己 君	10月26日
結婚記念日	土屋 大輔 君	10月10日
	藤田 方己 君	10月30日
入会記念日	入江 公敏 君	10月13日
	大根田 裕志 君	10月28日



第4回クラブ協議会

ガバナー公式訪問」

第2780地区ガバナー 佐々木 辰郎 様

第6グループガバナー補佐 鈴木 義隆 様





Rotary 

ロータリーのマジックとは

ロータリーは平和を優先し、継続と変化のバランスを取り、次世代のメンバーをオープンな心で迎える！

Rotary 

GE研修行程

- 1月7日 登録 歓迎レセプション
- 1月8日 本会議 GE分科会 第2回本会議 第2回GE分科会
- 1月9日 第3回本会議 GEワークショップ 記念写真会
- 第4回本会議 第3回GE分科会 夕食ダンスパーティー
- 1月10日 第5回本会議 第6回本会議 第4回GE分科会 文化交流会
- 1月11日 第7回本会議 第5回第6回第7回GE分科会 閉会レセプション
- 1月12日 帰国

計 本会議 7回 ・ GE研修 7回

Rotary 

2024～25年度地区テーマ

ロータリーのマジックを行動で示そう！

Rotary 

今年度RI会長



マクマリー (McMurray) ・ロータリークラブ (米国ペンシルベニア州) 会員であるステファニー A. アーチック氏が、会長指名委員会により2024-25年度国際ロータリー会長に選ばれました。アーチック氏は女性として史上二人目の国際ロータリー会長となりました。

Rotary 

活動の指針

「The Magic of Rotary」ロータリーのマジックの実践

皆さん、我々は魔法を使えるわけではありません、呪文を唱えるだけで会員の増強やポリオの根絶が出来るわけではありません！

我々会員個々が行動を起こし、プロジェクトを行い、募金や寄付を行う事により、そこにマジックが起こると信じます。

共に行動しましょう！

Rotary 

2024～25年度RIテーマ

The Magic of Rotary

ロータリーのマジック

Rotary 

数値目標

1. 会員増強	1クラブ純増	2名目標
2. 寄付目標	ロータリー財団 ポリオ推進	200ドル/人 40ドル/人

各クラブ1名以上の恒久基金への寄付 (ベネファクター1,000ドル) を奨励

米山記念奨学 20,000円以上/人 (普通寄付+特別寄付)

3. マイロータリーへのクラブ数値目標記入100%目標 (3年継続計画中)

Rotary 

ステファニー・アーチックRI会長

重点テーマ

組織の再編

Rotary 

行動目標

1. クラブと地区の更なる連携強化。
(地区委員会とクラブ委員会の連携強化)
2. 地区委員会の見直しとメンバーのスリム化。
(約320名→183名)
3. ロータリーマジック賞の実施。
各クラブの実施プロジェクトの中で新鮮で、効果のあるプロジェクトにロータリーマジック賞を表彰し・紹介する。
4. 各クラブ1プロジェクトの実施の推進。
5. 会員増強・維持の為、増強に効果のあったクラブの実施内容を各クラブへの紹介と表彰。
6. ポリオ根絶のためのロータリーデーの開催。
7. カナダ・カルガリー世界大会への参加要請

Rotary 

クラブと地区の連携について

1. 各地区委員会はクラブ委員会との連携強化を図る。
即ち地区委員会の開催時に各クラブ委員の招集を多く計る。
各クラブへの出張勉強会よりも各クラブへの浸透強化の為同じ
会議でクラブ委員会を同時参加し検討・合意を図る。
2. その結果として地区委員の人数減少を各クラブ委員にて補充が
図れると考えます。
3. 結果として地区委員が少なくとも各クラブへの浸透及び理解が
可能となるのでは？

Rotary 

ロータリーデーの開催

各クラブ一斉の実践事業

平和フェローの研究内容の講演及び把握

Rotary 

ロータリーマジックの実践

各クラブのプロジェクト（各クラブ1プロジェクトの要請）の中で新鮮
で、斬新な奉仕活動を地区のガバナー補佐、公共イメージ委員会、各奉
仕委員会による会議にてロータリーマジック賞として地区での表彰式を
行い、その様子をインスタやフェースブックに搭載し各クラブへの発信
を行い、次への活動につなぎたいと考えます。

Rotary 

ロータリーへの思い

皆さんご存じの通りロータリークラブは1905年ポールハリスと3人の
仲間が創立致しました。それ以来多くの変遷を経て、今日壮大な組織にな
りました。それ故に多くの組織の融合や方向の転換等が必要になり今日に
至っております。
ロータリーの根幹は「超我の奉仕」や「最もよく奉仕する者、最も多く報
われる」の基本理念を基にロータリーの使命である職業人と地域社会の
リーダーのネットワークを通じて人々に奉仕し、高潔さを奨励し、世界理
解、親善、平和を推進することであると記載されています。

スマイルボックス 横澤 高太郎 委員 本日 ￥25,000 累計 ￥195,000

佐々木 辰郎 様(大和田園RC)
本日は公式訪問にてお邪魔させて頂きます。よろ
しくお願い致します。

鈴木 義隆 様(座間RC)
本日はガバナー公式訪問に大和中ロータリーク
ラブ様にお世話になります。よろしくお願い致します。

中村 友彦 会長、小野 泰弘 幹事
佐々木ガバナー、鈴木ガバナー補佐、大和中RC
によろこそお越しくございました。同じ第6グループの
一員として一年間ご指導のほどよろしくお願い致します。

入江 公敏 君、石川 達男 君、黒坂 毅 君、
大根田 裕志 君、土屋 大輔 君、
本日のガバナー公式訪問、ガバナー佐々木辰郎
様、ガバナー補佐の鈴木義隆様、よろしくお願い申し
上げます。

後藤 定毅 君
佐々木ガバナー、鈴木ガバナー補佐、公式訪問
によろこそお越しくございました。本日のご指導よろしく
お願い致しますとともに、お二人の一年間のご活躍
期待しています。

橋本 日吉 君、鈴木 洋子 君
佐々木辰郎ガバナーそして鈴木義隆第6Gガバナー
補佐、お忙しい中よろこそお出で頂きました。本日は
よろしくお願い致します。

阿萬 正巳 君

佐々木ガバナー、鈴木AG、本日はお忙しい中、当
クラブにお出で頂きましてありがとうございます。本日は
よろしくお願い申し上げます。

橋本 日吉 君
会員誕生日北砂明彦会員、藤田方己会員、そし
て結婚記念日土屋大輔会員、藤田方己会員、そし
て入会記念日入江公敏会員、大根田裕志会員、本
日はおめでとうございます。

入江 公敏 君、大根田 裕志 君
入会記念のお祝いありがとうございます。

野口 宏 君、北砂 明彦 君、辻 彰彦 君、
横澤 高太郎 君
佐々木ガバナー、鈴木AG、よろこそ大和中クラブ
へ、地区大会も迫ってまいりました。どうかお体に気
を付けて下さい。本日よりよろしくお願い致します。

高橋 清 君
ガバナー佐々木辰郎様、本日はお忙しいところ公
式訪問にお出で下さいまして、ありがとうございます。
よろしくお願い致します。

北砂 明彦 君
誕生日祝いありがとうございます。健康に気を付けて
参ります。

土屋 大輔 君
結婚記念の祝いありがとうございます。妻本人には
なかなか直接言えないのですが「これからもよろしく
お願いします」